

Le Grand Prix Villa de La Havane d'escrime aura lieu du 13 au 15 mars au Centre d'exposition Pabexpo



Cette année seulement les fleurettistes montreront leurs talents au Centre d'exposition Pabexpo, lors du traditionnel Grand Prix d'escrime Villa de La Havane du 13 au 15 mars prochains.

« Nous attendons une large participation des équipes d'Amérique, qui ont les yeux tournés vers les Jeux Panaméricains de Toronto au Canada, sans exclure les habituelles venues de tireurs européens et asiatiques » a déclaré Rigoberto Morejón, président de la fédération locale de ce sport.

Il a annoncé le programme compétitif annuel des Cubains, qui inclut les Jeux de l'Alba en Équateur en avril, et ensuite le tournoi de qualification au Chili pour les Jeux Continentaux.

« Ce tournoi au Chili est le premier qui donne des points pour le ranking des Jeux Olympiques au Brésil en 2016 » a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/43648-le-grand-prix-villa-de-la-havane-describe-aura-lieu-du-13-au-15-mars-au-centre-dexposition-pabexpo>



Radio Habana Cuba